

Der Artikel „Stern des Südens leuchtet über Plattling“ erscheint in der Plattlinger Zeitung am 14.09.09

## „Stern des Südens“ leuchtet über Plattling

Bayernfanclub „Insider FCB Plattling“ gegründet – Karl Reisinger ist Vorsitzender

**Plattling.** Nun ist es amtlich, Plattling hat einen FC-Bayern-Fanclub: der „Stern des Südens“ leuchtet nun auch über der Isarstadt. 43 Fans kamen am Samstagnachmittag zur Gründungsversammlung ins Clubheim des SV Pankofen, das gleichzeitig das Vereinslokal ist.

Zunächst wurde eine Vorstandschaft für die nächsten zwei Jahre gewählt. Karl „Charly“ Reisinger ist erster Vorsitzender der „Insider FCB Plattling“. Zu seinem Stellvertreter ist Markus Willnecker ernannt worden. Kassier ist Thomas Hötzing. Den Posten des Schriftführers übernimmt Sebastian Hagl und die Kasse prüft Markus Jakob. Als Beisitzer sind Vereinswirt Werner Weiß, Alois Willnecker und Manuel Winhart, wie alle anderen Vorstandsmitglieder, einstimmig gewählt worden.

Die nächsten Schritte des jüngsten Plattlinger Vereins erläuterte Markus Willnecker. Die Mitgliederliste werde zum FC Bayern München geschickt, damit der Verein als offizieller Fan-



**Die Vorstandschaft des neu gegründeten Fanclubs:** (v.l.) Manuel Winhart, Schriftführer Sebastian Hagl, zweiter Vorsitzender Markus Willnecker, Markus Jakob, Edi Prommersberger, Vorsitzender Karl Reisinger, Alois Willnecker, Werner Weiß und Kassier Thomas Hötzing.  
– Foto: Eigspurger

club anerkannt wird. Dies dauert zirka acht bis zehn Wochen. Die offiziellen Fanclubs werden bei Kartenzuteilung zu Heimspielen des FC Bayern bevorzugt, sie können zweimal im

Jahr kleine Fanartikel bestellen und dürfen das offizielle Bayernlogo auf Briefköpfen und Websites benutzen. Bis dahin will man sich mit den umliegenden Fan-Clubs in Verbindung set-

zen. „Charly“ Reisinger erklärte auch die Satzung, die einstimmig von den Mitgliedern verabschiedet wurde. Interessantester Punkt war dabei die Beitragsordnung. 15 Euro pro Jahr müs-

sen erwachsene aktive Mitglieder bezahlen. Für Schüler, Studenten, Rentner, Behinderte, Wehr- und Zivildienstleistende beträgt der Jahresbeitrag 10 Euro. Kinder und Jugendliche zwischen sechs und 16 Jahren bezahlen 8 Euro. Kinder unter sechs Jahren sind frei. Auch ein Familienbeitrag wurde eingeführt, der für zwei Erwachsene und mindestens ein Kind 30 Euro beträgt. Passive Mitglieder bezahlen generell sechs Euro im Jahr.

Der neue Vorsitzende zeigte sich angetan von der Resonanz des Aufrufs in der Plattlinger Zeitung. Innerhalb kürzester Zeit sei die vom FC Bayern geforderte Zahl von 25 Mitgliedern für die Gründung eines Fanclubs erreicht worden. Derzeit seien 48 Mitglieder eingetragen. Reisinger rief alle Mitglieder dazu auf, sich auf der Website unter [www.insiderfcb-plattling.de](http://www.insiderfcb-plattling.de) zu registrieren. Dann gab es Fußball im Fernsehen und den 5:1-Sieg der Bayern in Dortmund sozusagen als Gründungs Geschenk.  
– eiv